



SUD Etudiant-e-s et Précaires

Place Chauderon 5

1003 Lausanne

info@sud-ep.ch

Indexation pleine et entière des salaires et des prestations sociales à 5% !

Résolution de l'assemblée générale des personnes en formation du lundi 20 mars 2023

Réuni-e-s par le syndicat SUD Etudiant-e-s et Précaires (ci-après SUD-EP) en assemblée générale dans le cadre de la mobilisation vaudoise des secteurs public et parapublic, nous, étudiant-e-s, apprenti-e-s, stagiaires, nous sommes résolu-e-s à :

- **Affirmer** que nous sommes parties prenante de la mobilisation car nous sommes fortement impacté-e-s par la dégradation de notre pouvoir d'achat,
 - **Confirmer** que les personnes en formation, avec leur syndicat SUD-EP, sont mobilisées pour la pleine et entière indexation à 5% de toutes nos sources de revenus,
 - **Valider** la création d'une plateforme personnes en formation coordonnée par SUD-EP,
 - **Relever** que nous sommes un partenaire sérieux et résolu, tout comme la Fédération des Sociétés de Fonctionnaires et du Parapublic Vaudois (ci-après FSF), le Syndicat des services publics (ci-après SSP) et la Fédération syndicale SUD (ci-après SUD), pour porter nos revendications ci-dessous :
- **L'indexation pleine et entière à 5% des salaires des apprenti-e-s et stagiaires de la fonction publique et des secteurs subventionnés**
 - **L'indexation pleine et entière à 5% de nos bourses et de toutes nos prestations sociales (Indemnités AI, Revenu d'insertion, PC Familles, etc.)**

Pour gagner et imposer nos revendications au Conseil d'État vaudois, constant qu'il n'a toujours pas annoncé de proposition suffisante pour lutter contre l'inflation, nous allons :

- **Mobiliser nos collègues dans nos lieux de formation respectifs avec l'appui de notre syndicat et nous serons présent-e-s par délégation lors de l'AG du 22 mars,**
- **Participer activement en tant que personnes en formation à la prochaine journée de mobilisation et de grève organisée par la FSF, SUD et le SSP le 28 mars 2023,**
- **Maintenir la pression sur le Conseil d'Etat tant que nos revendications n'auront pas été obtenues,**
- **Mandater le syndicat SUD-EP d'organiser une prochaine assemblée générale afin de continuer à nous réunir, agrandir la plateforme et faire adhérer à notre organisation syndicale,**
- **Mandater le syndicat SUD-EP de contacter la section étudiante du SSP Vaud afin de proposer une co-organisation de la prochaine assemblée générale, dans le but de construire un front unitaire étudiant.**

Unissons-nous et luttons pour nos droits, pour nos conditions de travail, d'études et de vie !

Résolution adoptée par les personnes présentes à 17 pour et 1 abstention.